

“PRI gana más yendo solo que acompañado”

Advierte dirigente estatal, Cristina Ruiz, que se renovararán para contender de manera individual o en alianza en 2027.

ALMA RODRÍGUEZ

Toluca, Méx.— La dirigente del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en el Estado de México, Cristina Ruiz Sandoval, indicó que continúan fortalecidos rumbo al 2027, pero dejó claro que analizarán con profundidad si van solos o en alianza para consolidar una oposición real.

Para los panistas y perredistas que afirmaron que su error en el 2024 fue aliarse con el PRI, Ruiz Sandoval sostuvo que gracias a la alianza uno logró mantener su registro, como es el caso del Partido de la Revolución Democrática en Edomex, mientras que otro, el Partido Acción Nacional (PAN), obtuvo una Senaduría.

“Hay que hacer una gran coalición ciudadana y de partidos netamente de oposición, no de

quienes dicen que no les fue bien con el PRI. Uno conservó su registro por nosotros, porque les trasladamos votos y prerrogativa; otros hasta tienen un lugar en el Senado de la República. Hoy somos la segunda fuerza política y la única oposición real”, dijo.

Bajo el mismo discurso aseguró que el PRI tiene amplias posibilidades de hacer frente a Morena en el 2027, de ahí que redoblen su trabajo en territorio y fortalezcan sus cuadros, abriendo la puerta a nuevos liderazgos.

“Nos preparamos para ir solos, también para ir acompañados y a defender a México. No es un tema personal, pero nosotros ganamos yendo solos; en el pasado entregamos municipios, prerrogativas, senadurías y diputaciones, es momento de fortalecernos”, dijo.

Al tener capacidad experien-

CRISTINA RUIZ

Dirigente estatal del PRI

“No es tema personal, pero ganamos yendo solos; en el pasado entregamos municipios, prerrogativas, senadurías y diputaciones”

cia y conocimiento de la operatividad de las instituciones, advirtió que el Revolucionario Institucional es el único que puede reconstruir al país y al Estado tras las determinaciones autoritarias de la Cuarta Transformación.

“Creo que este es un gran partido, que hubo errores, sí, los errores tuvieron nombre y ya no están, este es un gran partido, trabajamos en territorio recuperando a la gente”, concluyó. ●



Ruiz dijo que, si bien hubo errores en el pasado, hoy trabajan en territorio para recuperar a la gente.

ARTURO HERNÁNDEZ, EL UNIVERSAL